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第２学年通信         平成２６年９月５日発行  
 

誇り に満ちて  

                         発行責任者：結城克明  

   Another  Eyes～「保護者の目」 

 

 １ 組保護者（父） 
 「これなら大丈夫だね」 
 今年の夏休みの宿題は８月２４日の午後６時に無事？終わりました。毎日のように朝早く
から部活に出かけて、日に日に真っ黒になって戻ってくる息子を見て余計なことを考えず、ひ
たむきに打ち込める日々を送っている姿にうらやましいやら，気がもめるやら・・・ 
 親としては大事な２年生の２学期に備えて、今までの復習とこれからの予習などと気が急
いてしまいますが、本人を見る限り、今はまだ根性と精神力を養っている段階なのでしょうか，
とにかく部活に燃えています。小さい頃から勝負で負けてもどこか他人事のように振る舞って
、あまり勝負事にはこだわりのない子でしたが、最近はレギュラーを獲得して、少しでも人より良
い結果を残したいという勝負に対する欲も出てきたようです。欲といえば聞こえが悪いかもしれ
ませんが、これはすなわち「やる気」といえるものです。これさえあれば、人に言われるまでもなく
、自分から進んで行動し、さらによい結果を得るために工夫もするようになるのだと思います。
事実、学校があるときには声をかけて起こしても、約束の６時２０分までに起きてくることができ
なかった息子でしたが、朝から部活となると『６時に集まって自主練習だ！』と言って自分の
目覚まし時計だけで勝手に起きて、出かけていきます。 
 今はまだ部活限定の『やる気』ですが是非とも、これからやるべきことをしっかりと理解して
勉強の方にも『やる気』を出して悔いの残らない結果を残してもらいたいと思います。 
 

  もっと早く片付ければ良かったのに、親としては最後の最後で宿題の帳尻を合わせるところが本
人  以上に、やきもきするところですね。「早起き」が自立的にできる。自立（自分から進んででき
るこ  と）の数々が部活動をきっかけに増えてくると良いと思います。  
  梅雨明けから８月の第１週は連日テレビで報道されたとおりの猛暑だったと思います。じわじわ
ど  ころかこんがりとローストされ、真っ黒になって活動していた運動部のこどもたちのやる気とパ
ワー  に圧倒されました。  
  お子さんが部活動のほかにも習い事でもがんばっていることも知っております。毎日がとても充
実  しているようで、親御さんとしても楽しみが絶えなくて、そのがんばりを心から応援したいとい
う感  じが伝わってきました。 
   

白露 ～大気が冷えてきて、露がつきはじめる頃  

 新学期を境に朝夕ばかりでなく、日中でさえも肌寒さを感じるよう
になりました。日も急速に短くなり、秋の気配が感じられます。３年
前に、震災のため、修学旅行が９月の中旬に延期されたときの写真を
見る機会がありましたが、その時の同じ時期の様子は，ほとんど真夏
（猛暑）の風情でしたから、今年は夏が短く、あっという間に秋が来
たという印象です。何をやっても効率よく物事が進む環境でしょうか
ら、その分勉強や運動に十分に励んで欲しいと思います。  
 

 今週の生徒活動の様子  
１ 日（月）  
 昼休みや放課後などの時間に教育相談（二者相談）を実施しております。夏休みにお
ける生活や学習の反省、２学期の抱負などを話のきっかけとして話し合いを進めていま
す。来週１２日（金）まで行います。  
２ 日（火）  
 放課後に美化委員会を開催しました。いままでは、清掃時のゴミ回収と点検活動を美
化委員として行っていましたが、今後は清掃後に反省をクラスで伝えることで、清掃活
動のさらなる充実を図っていきたいと思います  
５ 日（金）  
 ６校時の総合学習の時間に学習コンテスト「スペリングコンテスト」を行いました。
単語のほかに、英作文の問題もありました。前回の「漢字コンテスト」と同様に「満点
賞」については次回の学年通信で紹介したいと思います。  
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「社会の現状を知る№５ 」～留学生に学ぶ会  
 「就業について考える会」「第２回働く人々に学ぶ会」「働くことを
考える会」につづき、「留学生に学ぶ会」を９日（火）に行います。４
名の留学生の方々に来校していただき、本校教員と郡山ビジネス専門学
校教員が会の進行を務め、意見交換を行う「パネルディスカッション」
形式で実施します。  
 留学生はベトナムから３名（女性）、ネパールから１名（男性）参加
していただきます。アメリカやヨーロッパ諸国に比べ、ベトナムやネパ
ールは同じアジアに住む私たちにとって近くて遠い国の印象があり、そ
れほどなじみがないような気がします。４人は郡山市情報ビジネス専門

学校で商業について勉強している学生です。ベトナムから来た３名は今年の５月に来日
したばかりです。  
 「どのようにして日本語を学んだのか」  
 「アメリカや中国、ドイツではなく、留学先として、なぜ日本を選んだのか」  
 「東京や大阪などの大都市ではなく、なぜ郡山で学ぼうと思ったのか」  
 「学んだ事を何に生かし、どのように将来につなげていくか」  
 「郡山市をが外国人にとって住みやすくなるためにはどうしたらよいか」」  
 「中学生の今の時期にやっておかなければならないことはどのようなことか」など、
限られた時間の中ではありますが、講師の方々からできるだけたくさんのことをひき  
だしたいと考えています。  
       
   ＜参加される講師の方々＞  
 通  称  
 
 
 
 
 
 

ラズバンシ・ガンガ・プラサード  ガンガさん  会計ビジネス科  ネパール  
 
 
 
 
 

グェンティ・ヴェット・フォン  フォンさん  税理士・会計士科  ベトナム 
ファン・ティ・タオ  タオさん  オフィスビジネス科  ベトナム 
ブイティ・タン・フェン  フェンさん  オフィスビジネス科  ベトナム 
尾形  淳  さ ん   事務局長 進学アドバイオザー  
高澤祐一郎さん   国際・生涯事業部  広報課長  

 
 
 

 来週の予定  

 
   B 案～１２日（金）二者相談のため    

 主な行事  
  ８日（月）  
 
 
 

６校時に金曜日の５校時の授業が入ります。  
放課後に「心のサポート」アンケートを実施します。  
※部休日です  
※「水俣との交流事業」参加希望者しめきり  

 ９日（火）  
 
 

６校時：総合学習「社会の現状を知る№５」～留学生に学ぶ会を体育館
と多目的ホールで行います。  
※スクールカウンセラーが来校します。  

１０日（水）  普通授業  
１１日（木）  ６校時に体育館で放射線についての集会を行います。  
１２日（金）  ６校時：総合学習の時間に第２ 回定期テスト の計画表を作成します。  

 
 

   御礼  

 ８月３１日の PTA 奉仕作業ではお世話になりました。今回は２年生のこどもたちが生
活する４階の教室や東西南北の廊下、ワークスペース、特別教室まですべてのガラスを
磨いていただきました。日頃、なかなか手をかけることができない高所や窓の外側、特
別教室など、ワイパーや雑巾を使って、非常にていねいにやっていただきありがとうご
ざいました。今後ともご協力をお願いいたします。  


